



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: Motion von Felix Keller, CVP/EVP-Fraktion: Gebührenfreie Benutzung der kantonseigenen Veranstaltungsräume für die Musikschulen

Autor/in: [Felix Keller](#)

Mitunterzeichnet von: Altermatt, Augstburger, Bos, Corvini Sabrina, Fritz, Furer, Geiser, Herwig, Meschberger, Meyer, Schafroth Gerhard, Schuler, Tüscher und Weber

Eingereicht am: 31. Oktober 2013

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Die Musikschule ist ein im Bildungsgesetz vorgeschriebenes Angebot. Die Trägerschaft liegt bei den Einwohnergemeinden.

Für Konzerte sind die Musikschulen auf grössere Veranstaltungsräume, wie z.B. eine Schulaula, angewiesen. Mit der Übernahme der Sekundarschulbauten durch den Kanton werden nun für die Benutzung der kantonseigenen Räumlichkeiten der Musikschule mit CHF 100.00 Benutzungsgebühr und CHF 30.00 Bearbeitungsgebühr verrechnet, analog einer Vermietung an Dritte (private Organisationen).

Die Musikschule Leimental als Beispiel macht jährlich über 70 Aufführungen, die in der Bevölkerung auf grosses Interesse stossen. Die Benutzungsgebühren sind hingegen eine zusätzliche grosse finanzielle Belastung für die Musikschule, welche schlussendlich wieder den Eltern- und Gemeindebeiträgen überwältzt werden müssen.

Ich lade deshalb die Regierung ein, die gesetzlichen Grundlagen dahingehend zu ändern, dass die kantonseigenen Räumlichkeiten für Veranstaltungen und Konzerte der Musikschulen gebührenfrei vermietet werden.